

GEMEINDE ADELSHOFEN

AN DER ROMANTISCHEN STRAßE IM NATURPARK FRANKENHÖHE



mit den Gemeindeteilen Adelshofen, Gickelhausen, Haardt, Ruckertshofen, Großharbach, Neustett, Tauberscheckenbach, Tauberzell und den Mühlen Karrenmühle, Salznersmühle, Uhlemühle und Hautschenmühle

Bekanntmachungen Nr. 3840 – 50 – 2025

Kein amtliches Bekanntmachungsorgan im Sinne der Bekanntmachungsverordnung

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

ein weiteres Jahr neigt sich dem Ende zu – ein guter Moment, um innezuhalten und gemeinsam auf das Zurückliegende zu blicken. Das vergangene Jahr war für unsere Gemeinde von Herausforderungen geprägt, zugleich aber auch von vielen positiven Momenten, die gezeigt haben, wie stark unser Zusammenhalt ist.

Die politischen und gesellschaftlichen Rahmenbedingungen bleiben angespannt – auch über die Grenzen unseres Landes hinaus. Umso

wichtiger ist es, dass wir gerade hier bei uns in Adelshofen vor allem auf kommunaler Ebene Verantwortung übernehmen, den Dialog pflegen und unsere demokratischen Werte mit Maß, Vernunft und gegenseitigem Respekt leben. Denn Demokratie bewährt sich nicht in Schlagzeilen, sondern im Alltag.



Auch im vergangenen Jahr konnten wir als Gemeinde wichtige Schritte gehen und Entwicklungen anstoßen. Entscheidend dafür war nicht Einzelnes, sondern das gemeinsame Arbeiten, Abwagen und Gestalten mit Augenmaß und Verantwortungsbewusstsein für das Ganze.

Mein Dank gilt allen, die sich in vielfältiger Weise für unsere Gemeinde einsetzen: den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Verwaltung, den zahlreichen Ehrenamtlichen, den Feuerwehren, den Vereinen und Musikgruppen, den Landfrauen, der Landjugend sowie allen Helferinnen und Helfern, die das Dorfleben bereichern und Veranstaltungen möglich machen. Ebenso danke ich unserer Weinprinzessin Maren I., die unsere Gemeinde engagiert und sympathisch nach außen vertritt.

Nicht alle Entscheidungen sind leicht. Notwendige Maßnahmen erfordern Sachlichkeit, gegenseitiges Verständnis und Respekt. Umso wichtiger ist es, dass wir bei unterschiedlichen Meinungen den Zusammenhalt in unseren Dörfern bewahren. Unsere Gemeinde lebt vom Mitmachen, vom Ehrenamt und vom fairen Umgang miteinander – nicht von Lautstärke oder schnellen und einfachen Parolen.

Mit Blick auf das kommende Jahr stehen auch wichtige politische Entscheidungen an. Gerade deshalb sollten wir uns darauf besinnen, wie wertvoll das Engagement der Menschen ist, die sich bei uns vor Ort einbringen – im Ehrenamt, in den Vereinen, in den Feuerwehren und im Gemeinderat. Unsere Gemeinde lebt von Verantwortung, Verlässlichkeit und praktischen Lösungen, die aus der Mitte der Bürgerschaft heraus entstehen. Dieses bewährte Miteinander stärkt nicht nur das Vertrauen, sondern auch den Zusammenhalt in unseren Dörfern.

Unsere kommunale Arbeit lebt vom Zuhören, vom sachlichen Austausch und vom gemeinsamen Anpacken konkreter Aufgaben. Im Dorf zählt das Miteinander mehr als das Gegeneinander. Getragen wird das Gemeindeleben von den Menschen, die gezeigt haben, dass sie Verantwortung übernehmen, sich einbringen und für die Gemeinschaft da sind. Aus Erfahrung wissen wir: Am besten kommt eine Gemeinde dann voran, wenn das Mitanpacken mehr gilt als viele Worte ohne einen eigenen Beitrag.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein gesundes, zuversichtliches und friedliches neues Jahr.

Ihr Johannes Schneider

FCN Fanclub Landwehr Großharbach - Fackelwanderung/Neujahrstreffen

Unsere alljährliche Fackelwanderung findet am Freitag, 09.01.2026 statt. Wir wandern nach Reichardsroth und kehren dort gemütlich ins Gasthaus Böhm ein. Abmarsch ist um 18 Uhr am Gasthaus in Großharbach. Fackeln wird es vor Ort zu kaufen geben. Ebenfalls wird es einen Fahrdienst für den Rückweg geben – für diejenigen die sich den Rückweg nicht mehr zutrauen. Es sind auch Nichtmitglieder herzlich eingeladen teilzunehmen. Eure Vorstandschaft



Welcome 2026 – Einladung zum winterlichen Umdruck

Liebe Gemeindemitglieder, wir möchten das neue Jahr gemeinsam mit euch beginnen und laden euch herzlich zu unserem winterlichen Umdruck am 05.01.2026 ab 19 Uhr an die Jagdhalle in Neustett ein. Lasst uns nach den Feiertagen noch einmal in gemütlicher Runde zusammenkommen, miteinander anstoßen und einen schönen, stimmungsvollen Abschluss der Weihnachtszeit genießen. Bringt bitte gute Laune und eine Tasse für warme Getränke mit. Wir freuen uns auf einen fröhlichen Abend mit euch und einen wunderbaren Start in das Jahr 2026. Herzliche Grüße Die Landfrauen Neustett



LandFrauen Großharbach

Heckenwirtschaft: Am 29.01.2026 besuchen wir zu Vesper und Wein die Heckenwirtschaft der Fam. Schneider in Tauberzell. Termin bitte vormerken, wer mitgehen möchte.



Gemeinderat:

Die nächste Gemeinderatssitzung findet am **Dienstag, 20.01.2026** um 20.00 Uhr im Rathaus in Adelshofen statt.



Dienststunden am Sonntag, 28.12.2025 von 19.00 Uhr – 20.00 Uhr

Gemeinde Adelshofen, Dorfstraße 25, 91587 Adelshofen; Tel. 336 oder 588, Fax 659,
Mobil 0172 8124175, privat 09865 94991; www.adelshofen.de; e-mail: gemeinde@adelshofen.de
Adelshofen, Freitag, 19.12.2025 Ihr Johannes Schneider, Bgm.